

#TAME

Es war einmal ...

... eine alte Maid mit tiefen Falten, stinkenden Warzen und einem fetten Arsch.



Eingesperrt in dem Schimmelsturm des Schloss Ortenberg kämmte sie jeden Tag ihr Friedhof-blondes Haar und langweilte sich in die Ewigkeit.

Täglich schwelgt sie in Erinnerungen an den Tag, an dem Alles begann.

Der Tag welcher sie für immer an diesen Turm band. Wie hätte sie denn wissen sollen, dass der Landvogt einen Fluch auf sie legen würde, nur weil sie ihn auf seinem Drahtesel betrogen hatte.

Je länger sie an die Zeit in dem Turm dachte, desto mehr wünscht sie sich ihre Jugend zurück.

Damals, als sie noch alle zwei Wochen einen Neuen am Start hatte und man sie als die schönste Frau im ganzen Land bezeichnete.

Vor Verzweiflung leerte sie von ihrem Turmfenster in die Nacht hinaus, worauf eine kleine magische Gestalt auf sie aufmerksam wurde.

Die Maid begab sich schon in ihr Schlafgemach, als plötzlich ein kleiner, pinker Elf auf einem Einhorn in ihr Zimmer geritten kam.

Trunken von Schlaf begriff die Maid nicht was dort vor ihr erschienen war.

Der Elf stellte sich sofort vor: „Hölle Maid, ich hörte Euren Ruf nach Jugend und bin gekommen, um ihn Euch zu erfüllen!“

Als die Maid begriff, was sich vor ihr ereignete, entfloh ihr ein erstaunter Freudenschrei:

„Gott sei Dank! Mein Wunsch wurde erhört!

„Du wirst mich also zu meiner Jugend und einstigen Schönheit zurückführen?“

Als die Worte der Maid an die Ohren des Elf's drangen, riss dieser vor Schreck die Augen auf und erwiderte schelmisch:



„Selbst Eure einstige Schönheit wird wohl nicht für Tinder reichen, jedoch kann man mit einem cremigen Filter auf Instagram bestimmt noch einiges reißen.“
Erschrocken über die garstigen Worte des Elf's, betrachtete sich die Maid im Spiegel und sprach zu sich selbst: „Bin ich denn wirklich so hässlich?“, worauf der Elf hinzufügt: „Und fett dazu, aber der Filter wird's schon richten und all deine unnötigen Fettpolster vernichten.“
So zogen sie gemeinsam von Dämmen und wurden von den weiten Läufen des Internet's gefangen.

Und wenn sie nicht gestorben sind, dann filtern sie noch heiste # fame # theEnd.